

undefined - vendredi 14 juin 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Courant d'Eire se produira le 21 juin à la fête de la Musique



Le groupe Courant d'Eire. Photo Courant d'Eire

Courant d'Eire se produira le 21 juin à la fête de la Musique dans la commune. Thierry Débias, chanteur, auteur, et guitariste, nous en dit davantage sur un groupe né il y a près de 30 ans.

Le groupe Courant d'Eire, né en région Rhône-Alpes, s'inspire de musique irlandaise. Les spectacles proposés sont une alternance de chansons écrites par Thierry Débias, chant et guitare, et de morceaux traditionnels irlandais arrangés pour s'intégrer dans des fêtes bressanes, avec accordéon diatonique, violon, flûtes, cornemuse, guitare, claviers et batterie.

Thierry Débias, comment le groupe Courant d'Eire s'est-il formé ?

« Courant d'Eire est né il y a bientôt 30 ans à partir de gens qui se sont regroupés pour faire une musique de type folk et se sont choisis sur des critères d'amitié ce qui explique en partie sa longévité. Les influences folk bretonnant ont évolué vers d'autres genres, comme celle du groupe de rock irlandais Pogues ou du groupe de rock breton Soldat Louis, et assez résolument vers le style celtique un peu énervé. Avec nous, l'ambiance "taverne surchauffée" est assurée ! »

Quels musiciens constituent votre groupe ? Quels instruments ?

« Les instruments présents sur scène sont principalement une batterie avec Pierrot, un accordéon pour Roland, clavier, basse et percussion pour Olivier, flûtes et cornemuse pour Gilles, violon pour Tony et moi-même, Thierry, à la guitare, au banjo et au chant. »

D'où venez-vous ?

« Tony vient de Lyon et les autres autour de Bourg-en-Bresse. Nous nous produisons dans l'Ain et les départements limitrophes avec de temps en temps une expédition plus lointaine mais c'est rare. Aucun de nous n'est intermittent du spectacle, nous avons chacun un métier comme l'enseignement pour deux d'entre nous, dans le social pour deux autres, un autre est dans l'immobilier, et pour mon cas personnel, je suis agriculteur. Nous sommes un groupe de musique que je qualifierais d'enraciné et les gens se reconnaissent en nous. Nous n'en demandons pas plus. »

Quelles chansons allez-vous interpréter le 21 juin ?

« Notre répertoire alterne entre morceaux de musique traditionnel celtique et chansons en français. Pratiquement toutes sont de notre composition à une ou deux exceptions près. Nous avons sorti six CD au fil du temps et récemment une clé USB reprenant l'intégralité des 6 albums. »

Vous trouverez plus de renseignements sur <http://courantdeire.free.fr/>.